



## Más de 500 investigadores de Castilla y León exigen más fondos a la Junta

L.G.

Más de 500 investigadores de las cuatro universidades públicas de Castilla y León han firmado en la plataforma de internet "Change.org" una carta destinada a la Consejería de Educación en la que piden más fondos que les permitan continuar o iniciar el estudio en sus áreas de conocimiento, además de un cambio en la política de concesión de subvenciones.

"Desde hace años la Junta solo está apoyando los proyectos de investigación aplicada porque parece que lo que quiere es una especie de universidad al servicio de la empresa", explica la catedrática de la Universidad de Burgos, María Luisa Lobato, que forma parte de los tres portavoces de este movimiento crítico que a finales de enero plantearon sus reivindicaciones al Gobierno regional. Los otros dos proceden de Salamanca, Jorge Cuéllar y Mercedes Tamame.